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C’est la finale de l’Évangile de la Pentecôte. Ces paroles sont celles de la dernière conversation 

du Ressuscité avec ses disciples avant de monter au Ciel. Telle qu’elle est décrite dans les Actes 

des Apôtres , vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous, vous serez alors mes 

témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu’aux extrémités de la Terre (Actes1,8). 

Il me semble opportun de mesurer la portée de cet envoi par rapport à toute mission et nos 

différentes missions. C’est Jésus lui-même qui nous envoie en mission, Lui qui nous a donné la 

paix, qui nous l’a laissée pour qu’elle porte du fruit dans notre vie concrète, dans notre 

ministère et autour de nous. La première mission du baptisé est de rendre gloire à Dieu, de lui 

dire merci pour le don de la vie, du pardon, et de la communauté.  

 Je rends grâce à Dieu qui m’a envoyé dans sa Vigne du Secteur de Noble et Louable 

Contrée. Il m’a précédé dans cette Vigne, m’a balisé la route qui conduit à son peuple, et m’a 

donné de multiples occasions de travailler au sein d’une équipe pastorale, d’être en contact 

permanent avec les agents pastoraux de nos trois paroisses, prêtres, religieuses, catéchistes, 

chorales et chœurs, Auxiliaires de l’Eucharistie, visiteurs et visiteuses de malades, sacristains 

et sacristines, les secrétaires, les bénévoles à divers niveaux, tous engagés dans la même 

mission. 

Mon action de grâce se prolonge dans mon quotidien, car il m’a permis de mener une 

vie qui permet de témoigner d’un Dieu qui est Amour, paix, patience, joie et bienveillance. La 

joie qui m’anime est grande car, j’ai pu rencontrer de vrais samaritains sur mon chemin, 

beaucoup de soutien, de sympathie, d’amitié et de solidarité. Tout cela constitue un joyeux 

tremplin pour mieux vivre la réalité l’Église missionnaire par sa nature même. Témoigner du 

Christ, le porter à ceux et celles qui en avaient soif, faire connaître l’amour de Dieu par la Parole 

et l’action, la présence, les visites, avec bien sûr mes limites humaines et ma détermination à 

avancer en eaux profondes… J’ai essayé de me laisser guider par l’Esprit, le même qui guide 

l’Église universelle et qui inspire également les hommes et les femmes simples pour des 

missions extraordinaires. 

 Durant ce laps de temps dans le secteur, j’ai pu rencontrer d’authentiques fidèles 

attachés au Seigneur et à son Eglise dans une Foi inébranlable malgré les grandes tempêtes et 

le vacarme tumultueux de notre époque… 

C’est bien l’occasion de remercier Mgr Jean Marie Lovey et ses proches collaborateurs, de 

façon spéciale le vicaire général pour la confiance placée en moi. Je remercie les trois curés du 

secteur avec qui j’ai passé de précieux et admirables moments de bonheur, de fraternité et de 

convivialité. Je remercie les jeunes qui partagent le Prieuré avec moi, ceux et celles qui m’ont 

ouvert leur cœur, leurs maisons et leurs mains pour me soutenir et m’apporter du réconfort et 

d’encouragement. Ma prière et ma gratitude les rejoignent au moment où je me prépare à 

rejoindre mon nouveau champ d’apostolat. Je n’oublie pas les autorités communales… 

 



 

Je lance à tous cet appel, hommes et femmes de bonne volonté, fidèles pratiquants ou 

non du secteur, à relancer l’activité missionnaire, à rester ouverts, à approfondir votre foi et 

votre attachement au Christ, à devenir de vraies icônes de la Bonté, de la Miséricorde et de 

l’amour de Dieu partout et toujours. Que le Seigneur et vous protège, vous garde et vous 

bénisse tous et toutes, vos familles et projets. Ave Maria… 

Père Hermel Tonato  

 

  

 

 

 


